



Doyenné  
des Brotteaux

**Dimanche  
7 Janvier  
2018**

**Solennité  
de  
L'Épiphanie**



N° 38

Et si nous acceptions d'être les mages du troisième Millénaire ? Non pas des mages au sens étymologique du mot, qui nous vient de Perse, et qui étaient de prétendus magiciens pratiquant la magie ; pas plus des rois mages, car nous ne pouvons pas envisager d'avoir une quelconque royauté humaine. Mais tout simplement des mages à la manière de ceux que nous présente l'Évangile de Matthieu, à savoir des chercheurs de l'essentiel, des chercheurs de la lumière véritable qui éclaire toute l'existence, en définitive des chercheurs de Dieu. Ce sont des mages différents par leur culture, leur origine, leur parcours, mais tous sont en recherche. Une telle recherche, nous le voyons, ne va pas sans péripéties. Tout d'abord, une première lumière apparaît qui permet aux mages de se mettre en route, de reconnaître que quelque chose de particulier les attire, même s'ils ne savent pas encore très bien de quoi il s'agit. Ainsi naît la foi. Puis, avec les difficultés de la marche dans l'existence, la lumière s'estompe jusqu'à disparaître ; c'est l'étape du doute et de l'attrance par toutes les mondanités, comme nous l'a souligné en plusieurs circonstances le Pape François. En ce temps de ténèbres, c'est grâce au prophète Michée (« Et toi, Bethléem Éphrata, le plus petit des clans de Juda, c'est de toi que sortira pour moi celui qui doit gouverner Israël. Ses origines remontent aux temps anciens, aux jours d'autrefois »), c'est-à-dire grâce à l'Écriture que les mages trouvent le chemin du Christ. Ils parviennent ainsi jusqu'à la plénitude de la foi et de la relation à Dieu dans l'adoration. L'expérience spirituelle des mages est l'expérience de chacun d'entre nous. Notre vie chrétienne n'est pas un long fleuve tranquille, mais une recherche avec ses hauts et ses bas, en partie liée aux aléas de l'existence. Comme eux, il nous faut partir sans cesse à la recherche. Ils nous en donnent le secret : nous mettre à leur suite et trouver le chemin par la lecture de l'Écriture. Je ne cesserais de dire la place que doit tenir l'Écriture dans notre vie chrétienne. Nous devons aussi donner aux jeunes le goût de cette lecture. Et si, personnellement et en famille, avant la Messe dominicale, nous pouvions lire les textes bibliques, nous deviendrions alors des familiers de la Parole de Dieu, qui raffermirait notre foi et notre sens missionnaire. Soyons donc les vrais mages, qui ne se nourrissent pas d'abord de la galette des rois, mais de l'Écriture ! **Bonne et sainte Année à chacun de vous !**

Mgr François DUTHEL

## AGENDA du 8 au 14 Janvier 2017

Lundi 8	18H	Aumônerie 4°/3°	17, rue Godefroy
Mardi 9	17H15	Eveil à la foi	17, rue Godefroy
Mercredi 10	16H00	Aumônerie 6°/5°	17, rue Godefroy
	16H30	Teen Star Collégienne	17, rue Godefroy
	20H15	Réunion de préparation au baptême	17, rue Godefroy
	20H30	Réunion des animateurs de chants de la Paroisse	17, rue Godefroy
Jeudi 11	12H15	Messe	église Saint Joseph
	20H30	Chorale Paroissiale	rue Ney
Vendredi 12	17H30	Adoration et Confessions	17, rue Godefroy
Samedi 13	18H	Messe	église de la Rédemption
	18H30	Messe des Jeunes	17, rue Godefroy
Dimanche 14	9H	Messe	église de la Rédemption
	10H	Messe	église Saint-Joseph
	10H30	Messe	église de la Rédemption

### Intentions de Prière du samedi 6 Janvier au vendredi 12 Janvier 2018

Dimanche 7	9h00	Familles RENDU-VERGER
	10H00	Jeanine FLOQUET, Nicole et Jean-Guy DEVAL
	10H30	Yvon GODEL, François-Pierre VIGNOUD, Paul-André & Germaine-Lucie SIMON
Lundi 8	8h45	Renée VIRET
Mardi 9	8h45	Fernand LECLERC
Mercredi 10	8h45	Anne-Sophie et Bertrand, et volontaires FIDESCO (v), Anne (v)
		Odette et Pierre MORETEAU
		Marguerite et Catherine DURAND MURA et leur famille, Alexandre et Madeleine SIROT
Jeudi 11	12h15	Marguerite et Catherine DURAND MURA et leur famille, Alexandre et Madeleine SIROT

### CARNET

Cette semaine, ont été célébrées les funérailles de :  
Charles CROIZAT, Jacques ANDRIEUX, REGIS RICARD et Irène CEIRARD